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Requeiro a mesa, na forma regimental, para que seja encaminhado oficio ao Excelentissimo Senhor
Prefeito Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, solicitando do mesmo que determine ações no
sentido de implementar um mercado do produtor em nossa cidade.
Jutificativa:
É uma antiga reivindicação dos produtores rurais, que desejam que seja implantado um mercado
municipal para a comercialização dos seus produtos, facilitando a venda da produção rural, bem como do
facil atendimento a custos menores aos consumidores.

Casa do Barão de Vila Maria, Corumbá/MS 10 de Dezembro de 2.018 

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Dezembro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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